

20. Mai 2016 00:04 Uhr

TENNIS

## Erst im Finale gestoppt

**Anja Fürsattel vom TC Nördlingen schwäbische Vizemeisterin der Damen 40**



Anja Fürsattel (links) mit ihrer Finalgegnerin Barbara Schmid vom TC Friedberg.

Foto: TC Nördlingen

Anja Fürsattel vom TCN spielt heuer wie schon letztes Jahr auf einem hohen Niveau. Bei den schwäbischen Meisterschaften in Günzburg konnte sie sich eindrucksvoll in Szene setzen und ihre mentale Stärke unter Beweis stellen. Insgesamt 180 Teilnehmer spielten auf 24 Courts um die Titel eines schwäbischen Meister. Vom Nördlinger Tennisclubs hatten sich außerdem Hermann Wunderer und Tobias Kleibl für die Spiele in ihren Altersklassen gemeldet. Beide mussten sehr schwere Erstrundenspiele bestreiten und kamen letztlich nicht über die zweite Runde hinaus.

Besser machte es Anja Fürsattel, die bei den Damen 40 jedoch auch zwei sehr schwere Spiele über jeweils zweieinhalb Stunden absolvieren musste. Im Finale traf sie auf Barbara Schmid aus Friedberg. Eine 5:3- Führung konnte sie im ersten Satz nicht nutzen und unterlag schließlich knapp mit 5:7 und 3:6.

Herren 65 Landesliga: TTC Bad

Wörishofen – TC Rot-Weiß Nördlingen 9:5. – Die Herren 65 waren zu Gast beim TTC Bad Wörishofen. Die Gastgeber sind aus der Bayernliga abgestiegen und erwiesen

sich als sehr schwerer Gegner. In der Top-Aufstellung konnte nur Hermann Offinger sein Einzel gewinnen. Im Doppel hatte die Nördlinger Paarung Engelhart/Stiller ebenfalls die Nase vorne. Trotz der Niederlage zeigten sie gegen den bayerischen Mannschaftsmeister von 2013 gutes Tennis.

Im Jugendbereich präsentierten sich die jüngsten Nördlinger Tennisspieler in guter Form.

Midcourt 10 Kreisklasse 1: TC Rot-Weiß Nördlingen – TSV Pöttmes 18:2. – Über das verkürzte Tennisfeld waren die Nördlinger nicht zu stoppen. Lediglich ein Einzelspiel wurde verloren. Sie waren ihren Gästen nicht nur im Tennis überlegen, sondern gewannen auch die Motorikübungen souverän. Es spielten Luis Vogelsang, Nick Paraschenko, Luis Hönig und Alya Hanke.

Gleich mit zwei Mannschaften gehen die Kleinfeldspielerinnen und -spieler des TC Rot-Weiß Nördlingen in dieser Saison an den Start. Beide Formationen mussten Auswärtsspiele bestreiten.

Dunlop Kleinfeld 9: TC Frauen-stetten – TC Rot-Weiß Nördlingen 3:19. – Auch in diesem Wettkampf waren die Nachwuchscracks aus dem Ries ihren Gastgebern klar überlegen. Alle Einzel- und Doppelspiele gewannen die Kids in herausragender Manier. Insgesamt gaben Sarah Tudor, Moritz Geipel, Tim Erdle und Sophia Kleebauer gerade mal fünf Spiele ab. Auf ihrer Guthabenseite konnten sie 34 Spiele verzeichnen.

Dunlop Kleinfeld 9: TC Rot-Weiß Gersthofen – TC Rot-Weiß Nördlingen II 9:13. – Bei den Gersthofener Tennisspielern anzutreten, heißt in der Regel auf sehr starke Mannschaften zu treffen. Dennoch konnten die Gäste einen Sieg mit nach Hause nehmen. In den Einzelspielen noch mit 2:6 unterlegen, zeigten sie in den Doppeln Stärke. Die gewonnene Motorik rundete das Ergebnis zu einem Sieg ab.

Für den TC Rot-Weiß Nördlingen waren Luis Hönig, Manuel Erhard, Mykola Filatov und Franziska Engert am Start. (msc)